

CELIA EN NUESTROS CORAZONES

Categoría: Justicia gobierno

Creado: Lunes, 11 Enero 2021 10:38

Escrito por Nivenia García Tabares

Visto: 527

Hoy Cuba recuerda a nuestra querida Celia Sánchez, [Flor de la Revolución](#). Uno de los principales símbolos de la participación de la mujer en el proceso revolucionario de la isla. Ejemplo por su consagración completa a la causa de Cuba y en su apasionado interés por mantener siempre vivo el contacto con el pueblo, encontraremos, ya sea en nuestro trabajo cotidiano como los momentos más difíciles que nos toque vivir en el futuro, aliento y enseñanza para continuar el camino y marchar con decisión hacia adelante.

